

# かぜっこだより



令和4年 4月28日 第3号

文責:納所小学校長 益田



#### ● ご参加いただきありがとうございました ●



4月21日(木)はご多用の中、授業参観、学級 懇談会、育友会総会にご参加いただきありがとう ございました。また、新型コロナウイルス感染拡大 防止対策へのご協力ありがとうございました。

今年度最初の授業参観でしたが、お子様の様子は いかがでしたか。少し緊張していた子もいました が、真剣に学習に取り組む様子をご覧いただけた ことと思います。学級懇談会では、担任からクラス の様子や学級経営について説明をしました。今後 も担任と保護者の皆様との連絡を密にし、情報共 有をしていきたいと思います。学級代議員様をは じめ保護者様には今年度もお世話になります。よ



【2年生 国語科の授業】 みんなの前で元気に発表ができました。

ろしくお願いいたします。3年ぶりに開催した育友会総会では、昨年度の育友会業務報告、今 年度の育友会業務計画、役員改選・承認等について協議しました。井上信幸会長様はじめ昨年 度の育友会役員の皆様には1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。また、 沼沢辰朗会長様、新役員の皆様には1年間お世話になります。よろしくお願いいたします。

地域を代表してご参加いただきました各区長様、いつも学校をご支援いただきありがとうご ざいます。今後ともよろしくお願いいたします。

### 縦割り班活動スタート!!



4月22日(金)に今年度最 初の縦割り班活動をしました。 今回は5,6年生が作った縦割 り班の旗の紹介と1年間共に 活動をするメンバーの紹介を しました。縦割り班活動では、 昼休みに一緒に遊んだり、掃除 をしたりします。アンケート で、子供達が学校が好きな理由



班のリーダーの6年生が、どのような班にしたいかという思いと シンボルマークについて説明をしました。

に『縦割り班活動が好き』という回答がたくさんありました。今年度も高学年を中心に楽しい 活動をたくさん考えてくれると思います。

裏面あり

#### 『交通安全教室』を実施しました

4月20日(水)に、各教室で映像を見ながら交通 安全について学びました。学年の発達段階に合わせ て危険な場面で気をつけることの説明やクイズを交 えた内容の映像で学習しました。昨年度は実際に地 域の横断歩道などで指導をしましたが、今回のよう に映像でしか学べないこともありますので、「子供達 が危険から身を守れる」ように毎年内容を工夫しな がら指導をしていきます。



#### 『全学年共通』の学習の約束

育友会総会の"学校経営方針の説明"でお話しましたように、今年度から「学習・生活等の約束」を全学年で統一しました。こうすることで、子供達は1~6年生まで継続して同じ内容に取り組むことができ、習慣化しやすくなります。小学校で学習・生活規律を身に付けることは大切なことです。どのような約束があるのかご家庭でもお子様に尋ねてみてください。何回か聞いていただくと答えられるようになると思います。



## 運動会の準備・練習が始まりました!

4月22日(金)に応援団の顔合わせがありました。6年生を中心に4、5年生のメンバーと力を合わせて、赤組・白組それぞれの応援リーダーとして5月22日(日)の運動会に向け準備や練習を進めていきます。顔合わせでは、メンバー1人1人が応援団としての意気込みを語り、早速応援の掛け声や振付の練習をしていました。6年生が事前に打ち合わせや練習をしていてスムーズにスタートを切ることができました。応援団全体を動かすことは簡単なことではないので、これから様々な苦労があると思いますが、一致団結して乗り越え成長してくれると思います。



#### ~地域・保護者の皆様へのお願い~

今年度も納所小学校運動会は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策をとり実施します。 ご参観いただく際は、ご家庭にて事前に検温をしていただき、体調を確認されてからマスクを 着用して来校してくださいますようお願いします(受付は設置しません)。